Dix étudiants infirmiers s'envolent pour le Cambodge

Pour la première fois depuis plus de 10 ans, des étudiants en soins infirmiers de l'IFSI d'Avignon font un stage de 5 semaines à l'étranger.

Un projet mûrement réfléchi

Dès la 1^{ère} année d'étude, une partie de la promo est particulièrement intéressée par la dimension humanitaire des soins infirmiers. Ces étudiants se réunissent régulièrement pour réfléchir à la forme que peux prendre leur rêve. Ils souhaitent venir en aide à une population en difficulté tout en rencontrant une autre culture. Très vite, l'idée d'un stage à caractère humanitaire est retenue.



En 2^{ème} année, ce groupe reprend le bureau des étudiants (BDE) et crée l'Association Humanitaire des Étudiants en Soins Infirmiers d'Avignon (AHESIA). L'objectif de cette association est de proposer un modèle de projet humanitaire suffisamment stable pour ouvrir la voie aux promotions suivantes.

Financement: besoin d'aide

Afin de récolter des fonds, AHESIA mène de nombreuses actions : soirées, week-end étudiants, galas, ventes de viennoiseries et jus de fruits, dépistage diabète...

Une cagnotte participative est également ouverte en ligne pour récolter les dons spontanés : https://www.leetchi.com/c/association-de-ahesia

L'argent récolté par AHESIA permet

- de financer une partie du voyage : billets d'avion, VISA, vaccins, hébergements... (2700€ par étudiant)
- et d'emporter du matériel médical sur place.

Motivation et implication personnelle

Concilier les études, la vie personnelle et l'investissement associatif fait prendre conscience de l'implication que demande la mise en place du projet. D'une cinquantaine, le groupe passe à une dizaine de participants.

« Au fil des réunions, nous nous rendons compte de l'envergure du projet et des difficultés qui nous attendent… mais, plus soudés que jamais, nous nous lançons dans cette aventure des étoiles plein les yeux ! »

Quand le projet se concrétise

En 3^{ème} année, leur projet prend forme avec l'association mission stage (AMS). Fondée en 1997, cette association garantie les meilleurs conditions de stage aux étudiants grâce aux partenariats avec les autorités et les principaux hôpitaux du Cambodge. Elle organise également l'accueil et la logistique de l'arrivée à l'aéroport jusqu'au retour en France. http://www.stage-infirmier.org/

Ce stage a pour objectifs de faire le parallèle entre l'enseignement, les pratiques en France et au Cambodge, partager les connaissances et les savoirs avec les soignants locaux, apporter une contribution dans l'aide et le soin en



milieu ciblé (dispensaires, hôpitaux et orphelinats), acquérir une expérience pratique tout en aidant les populations en difficulté.

Le projet de stage est validé par l'ARS et l'établissement de formation à condition d'avoir validé l'unité d'enseignement d'Anglais et les compétences de stage avant le départ à Sihanoukville le 24 mars 2018.

La destination : Sihanoukville (Cambodge)

Le Cambodge a connu deux décennies de guerre qui ont dramatiquement affecté les conditions de vie des habitants et le système de santé : accès à l'eau potable et à l'électricité, conditions d'hygiène, inégalité de l'accès aux soins, SIDA, alphabétisation...

« C'est plein d'humilité et le cœur grand ouvert que nous envisageons de faire nos premiers pas dans ce pays [...] nous souhaitons vivre cette expérience à travers la découverte et le partage avec une autre culture, pour s'inspirer et se construire, tout en apportant notre infime contribution à ces personnes dans le besoin »

Dix étudiants en soins infirmiers feront leur stage à Sihanoukville (Cambodge) du 26 mars au 27 avril 2018. ETABLISSEMENT REGIONAL DE FORMATION PROFESSIONS PARAMEDICALES

De gauche à droite: Megane HILLAIRIN, Marie WALINSKI, Emma LOUIS, Justine CHEVALLAY, Joachim BUISSON, Ali Miliani BENYAHIA, Emma MURA, Noemie NICOLAS, Estelle LIMONGI, Morgane GLEIZE



soutenir ce projet : https://www.leetchi.com/c/association-de-ahesia



suivre ce projet sur Facebook : Ahésia au Cambodge

Contacts: Ali Milini Benyahia, président d'AHESIA - ali.miliani.benyahia@gmail.com Marie Walinski, vice-présidente d'AHESIA - marie.walinski@hotmail.fr>